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ОРЛОВСКАЯ ПРАВДА

В ГОРОДАХ 

И РАЙОНАХ ОБЛАСТИ

Дмитровский район

ПАМЯТНЫЙ ЗНАК 
ДЛЯ НОВОГО СКВЕРА
Этой весной в селе Столбище за�

ложен сквер. В нем оборудован

знак "Вечная память сынам Отчиз�

ны".

Зеленый уголок украсил площадку, на
которой раньше находился обветшав�
ший сельский клуб. В нем экспониро�
вался стенд, посвященный Великой 
Отечественной войне. Эти материалы и
стали основой для создания памятного
знака. Инициатор установки знака в но�
вом сквере — Вячеслав Егорович Лев�
шин. Его рукой в памятный список по�
гибших земляков на знаке внесены 84
фамилии. Еще 48 фамилий значатся под
заглавием "Пришли с Победой". Из этих
людей на территории поселения ныне
остался только один — С.А. Макаров.    

Большую помощь в оборудовании но�
вого сквера оказали ученики Столби�
щенской школы. Они убирали мусор,
благоустраивали площадь, разбивали
клумбы. Их пример побудил  жителей
села участвовать в озеленении сквера.
Многие приносили семена, администра�
ция сельского поселения и СПК "Нерус�
са" выделили средства. Собственную
клумбу здесь разбили ветераны села. 

Покровский район

ТЕМНОТА ЗАСТАВИТ
ЭКОНОМИТЬ
После того как в марте энергетики

отключили освещение подъездов

32 многоквартирных домов в рай�

центре, покровчане стали скиды�

ваться на электросчетчики для

мест общего пользования.

Как пишет районная газета "Сельская
правда" со ссылкой на главу поселения
Ю.А. Богатырева, сегодня реализуется
наиболее рациональный вариант вос�
становления освещения. Счетчик пред�
лагается поставить в каждом подъезде.
Подсчитано, что при этом оплата с од�
ной квартиры составит 3—4 рубля в ме�
сяц. Без счетчика на семью из пяти че�
ловек приходил счет в 50 рублей.

Часть материалов для восстановле�
ния электропитания предоставляет МУП
"Жилкомхоз", однако приобретение
счетчиков жильцам придется оплачивать
самостоятельно. Такой вариант уже оп�
робован в домах №3,5 по ул. Морозова.  

Хотынецкий район

ВСЕМ МИРОМ 
НА ПОМОЩЬ
Завтра с 11 часов в районном До�

ме культуры будет проходить бла�

готворительная акция "Милосер�

дие, гуманность, доброта". 

Сбор пожертвований в ходе благотво�
рительных мероприятий превратился в
традицию, которую поддерживают мно�
гие труженики предприятий и организа�
ций района. По данным районной служ�
бы социальной защиты, в прошлом году
на благотворительные цели было собра�
но пожертвований на сумму более 87
тысяч рублей. Хотынчане собирали не
только деньги, но и вещи, продукты пи�
тания. Собранные всем миром средства
позволяют оказать помощь тем, кто в
ней нуждается острее всего: детям, лю�
дям, оказавшимся в тяжелой жизненной
ситуации.

Определено, что средства, собран�
ные в ходе намеченной акции, будут пе�
речислены на внебюджетный счет рай�
онного центра социального обслужива�
ния населения.

Информагентство 

"Орловской правды".

Было время, когда из
Колпны и Дросково в обла�
стной центр, не утонув в гря�
зи или не увязнув в снегу,
"лишь на самолете можно
(было) долететь". Теперь
они стоят на добротных
трассах федерального зна�
чения, так что с поездками в
Орел у местных жителей
проблем нет. А вот частить
друг к другу в гости  дрос�
ковцы и колпнянцы не спе�

шат, так как сельская дорога,
связывающая соседние рай�
оны и построенная, кстати,
двадцать с лишним лет на�
зад, пришла, что называет�
ся, в условно проезжее со�
стояние.

"В Колпнах быть — маши�
ну бить", — отшучивались
дросковские аборигены в
ответ на приглашение пого�
стить у колпнянской родни.
Но пришла пора не разбра�

сывать, а собирать камни, не
рушить, а укреплять произ�
водство, строить жилье и
фермы. Вслед за финанси�
рованием национальных
проектов по развитию АПК,
модернизации школ и боль�
ниц федеральные и регио�
нальные органы власти на�
шли ресурсы и для реаними�
рования находившегося
много лет в запустении до�
рожного хозяйства.

Всего месяц потребовал�
ся комплексному механизи�
рованному мобильному от�
ряду ОГУ "Орелгосзаказ�
чик", чтобы превратить раз�
битую, ни разу не видевшую
хорошего ремонта автодо�
рогу Дросково — Колпна в
современную скоростную
трассу с уникальным по�
верхностным покрытием,
значительно увеличиваю�
щим срок ее службы и за�
метно повышающим без�
опасность движения. По 1—
1,2 километра в день прохо�
дил отряд, оставляя за со�
бой вместо многочисленных
ям и выбоин идеально ров�
ное асфальтобетонное по�
лотно, сплошь покрытое
мелкой гранитной крошкой.

Мы все же застали отряд
на последних километрах
работы. Вместе с начальни�
ком Колпнянского дорожно�
го отдела филиала ОГУ
"Орелгосзаказчик" Л.И. Ре�
вякиным и мастером Ливен�
ского дорожного отдела, от�
ветственным за реконструк�
цию дороги Дросково —
Колпна (кстати, единствен�
ной женщиной в отряде), 
Л.В. Шатохиной мы прошли
и проехали по всему участку
обустройства, беседовали с
дорожниками, знакомились
с новой технологией поверх�
ностного дорожного покры�
тия. Десятки автомашин�са�
мосвалов и спецмашин од�
новременно работали на

трассе, показывая всем, ка�
кой должна быть современ�
ная автомобильная дорога.
Почти по пятам за послед�
ним катком комплекса�ук�
ладчика двигалась трактор�
ная косилка, обкашивая от�
косы, следом шли колпнянс�
кие дорожники с механичес�
кими косами, довершая
уборку сорной растительно�
сти рядом с дорожными зна�
ками и прочими указателя�
ми.

Кстати, здесь трудились
не только ливенские и
колпнянские, но и покров�
ские, малоархангельские,
должанские, новодеревень�
ковские, хотынецкие дорож�
ники предприятий�отделов,
входящих в общую структуру
"Орелгосзаказчика". 

— Сначала мы выполняем
традиционный ямочный ре�
монт твердого покрытия, —
рассказывает Л.И. Ревякин,
дорожник с почти сорока�
летним стажем работы, —
затем полотно вновь очища�
ется, проливается битумом.
Далее на него укладывается
выравнивающий слой ас�
фальтобетона, и только по�
том комплексная дорожная
машина западноевропей�
ского производства и пнев�
мокаток ведут окончатель�
ную поверхностную обра�
ботку полотна.

Все так и происходило, за
небольшим исключением:
ямочный ремонт дороги как
начальный технологический
элемент был уже завершен.
Первым двигался гудрона�
тор, поливая дорогу жидким
гудроном, следом шел ас�
фальтоукладчик, быстро по�
жирающий асфальтобетон�

ную массу, которую только и
успевали подвозить к нему
КамАЗы�самосвалы, припи�
санные к самым различным
районам. Свежее покрытие
уплотняли  идущие один за
другим тяжеловесные до�
рожные катки. 

Но это был лишь авангард
отряда, подготавливающий
основу   под окончательную
"отделку" дорожного полот�
на. Позади в нескольких ки�
лометрах по уже остывшей,
"схватившейся" дороге мед�
ленно продвигалась ком�
плексная дорожная машина
— та самая производитель�
ная "иностранка", которая и
завершала поверхностную
обработку дороги эмульсией
для прилипания и тончай�
шим слоем гранитной ще�
бенки. Целый КамАЗ украин�
ской щебенки помещается в
ее бункер�накопитель, но
высокая скорость укладки
уже через небольшой отре�
зок времени требовала ос�
тановки для загрузки оче�
редной порции щебня. И те�
перь уже окончательно за�
вершал технологическую
картину шедший следом
пневмокаток. 

Пока в КДМ "Вольво" за�
гружается щебень, беседуем
с приписанными к отделу но�
вых технологий "Орелгосза�
казчика" водителями�опера�
торами комплекса Н.В. Тиня�
ковым, Ю.М. Антоновым и
машинистом катка А.И. Хо�
ревым. Все в дорожном хо�
зяйстве не новички — специ�
алисты высокой квалифика�
ции, так что с современной
импортной техникой управ�
ляются мастерски.

— Такую дорогу оставлять

после себя — одно удоволь�
ствие, — говорит Юрий Ан�
тонов. — Наконец�то и в до�
рожное строительство при�
шли новые технологии, а
значит, и у нас в области, и в
России в целом все же будут
отличные автомагистрали. 

Побывали мы в этот день
еще на одной сельской до�
роге, ведущей из Колпны до
границы с Курской облас�
тью. Это 18 километров бе�
тонных плит с большими
прорехами, уложенных бо�
лее 20 лет назад. Она никог�
да не ремонтировалась, да и
строилась, судя по сегод�
няшнему состоянию, из рук
вон плохо. На расстоянии
свыше трех километров пли�
ты вообще то ли рассыпа�
лись в прах, то ли утонули в
плохо утрамбованном осно�
вании. Даже по ее лучшему
участку и в самую сухую по�
году автомобили едут со
скоростью не более 20 км в
час, а в непогоду она и вовсе
становится непроезжей. Но
счастье улыбнулось жителям
сел и деревень, располо�
женных и вдоль этой "трас�
сы": она тоже включена в
план реконструкции на теку�
щий год. Уже объявлен тен�
дер на капитальный ремонт
того самого разрушенного
участка, сметная стоимость
которого — 29 миллионов
рублей. Полностью обновле�
ние дороги, которое будет
также производиться по но�
вой технологии, то есть с по�
верхностной обработкой по�
лотна, планируется завер�
шить в следующем году.

Юрий СЕМЁНОВ.

Фото автора.

Колпнянский район.

ВСЕ ДОРОГИ 
ВЕДУТ В КОЛПНУ

ДЕЛА ДОРОЖНЫЕ

Что дорога — это жизнь, знают не только ленинградские блокадники,

но и все жители сельской глубинки. Когда вы живете за десятки

километров не только от Орла, но и от  любого последнего оплота

цивилизации в виде районного центра, да если еще и бездорожьем

отрезаны, то поневоле считаете, что наивысшим благом на свете

является именно всесезонная надежная, качественная автодорога. 

(Окончание. 

Начало на 1#й стр.).

Наша партия взяла на себя тя�
желую ношу. Но сейчас, когда
прошло немногим более пяти лет
с момента рождения "Единой
России", можно с уверенностью
сказать: партия состоялась, и то,
что она сделала, никто не спосо�
бен ни ошельмовать, ни оспорить.
Инициатором создания партии
был наш президент В.В. Путин. В
эти годы, как бы ни было трудно,
"Единая Россия" всегда стояла
рядом с президентом, помогала
ему собирать страну.

Сегодня не стыдно говорить о
том, чего мы добились. Накопле�

ны огромные финансовые резер�
вы, ежегодный прирост производ�
ства — около 7 процентов, созда�
на устойчивая система государ�
ственного управления, значитель�
но вырос уровень жизни людей.
Россия встала с колен и снова за�
няла в мировом сообществе мес�
то великой державы, к нашему
мнению прислушиваются, когда
решают самые сложные междуна�
родные проблемы.

Многое еще не сделано. Хвата�
ет проблем. В том числе и на Ор�
ловщине. Например, в бюджете
этого года на капитальное строи�
тельство заложено всего 180 мил�
лионов рублей. Это мало, ведь на

одни только объекты здравоохра�
нения необходимо 4 миллиарда.
Вдвое нужно увеличить объем
средств для лекарственного
обеспечения льготников. Дороги,
социальная сфера, зарплаты — на
все нужны деньги. Где взять эти
средства? Ведь бюджет  ограни�
чен.

Мы делаем все, чтобы увели�
чить поступления в доходную
часть. Прежде всего за счет вве�
дения в строй предприятий про�
мышленного и аграрного ком�
плекса. Будут работать предпри�
ятия — будут зарплаты и отчисле�
ния в бюджет, новые рабочие мес�
та. А инструмент для наращива�

ния производственного потенци�
ала области есть. Он опробован и
приносит плоды. Это ярмарки ин�
вестиций, которые на Орловщине
проводятся ежегодно. 

В этом году на 11�й ярмарке
мы получили самый впечатляю�
щий результат: подписано согла�
шений на 43 миллиарда рублей. А
ведь начинали несколько лет на�
зад с 500 миллионов. Сегодня ин�
весторы спорят между собой за
право строить у нас производ�
ственные объекты, потому что в
области реально созданы благо�
приятные условия для строитель�
ства и производства. И за земель�
ные участки в районах начались
споры. Земли сельхозпроизводи�
телям уже не хватает. Это хоро�
ший признак — значит, и промыш�
ленное, и сельскохозяйственное
производство в ближайшее время
сделает резкий скачок, а вслед за
этим увеличится бюджет. Что по�
зволит нам построить больше со�
циальных объектов, решить дру�
гие неотложные задачи. 

Сегодня в федеральных орга�
нах власти, в правительстве идет
спор между сторонниками серь�
езных государственных вложений
в промышленность, производство
и капитальное строительство, с
одной стороны, и их оппонентами
— либералами — с другой. Либе�
ралы призывают еще больше на�
растить финансовые госрезервы.
Что нам это даст? Понятно, что
ничего хорошего. Сейчас срочно
необходимо ремонтировать доро�
ги, сносить ветхое жилье, строить
новое, приводить в порядок ком�
мунальные системы, инвестиро�
вать государственные средства в
новые технологии. Это реальные
дела — дела для людей. И профи�
цитные средства бюджета нужно
тратить именно на это — вклады�
вать деньги в нашу инфраструкту�
ру, социальную сферу и промыш�
ленность.

Мы говорили об этом давно. И
в Центре сейчас заговорили так
же — нарастает сопротивление
либералам.  Это тоже хороший

признак. Федеральная власть
слышит голос регионов, повора�
чивается к нам лицом. И это важ�
но. Особенно сейчас, когда всем
видно, какая пропасть образова�
лась в обществе между богатыми
и бедными. Имущественное нера�
венство — одна из основных
проблем сегодня, причина, из�за
которой возрастает социальное
напряжение. И борьба за то, что�
бы бедных становилось меньше,
чтобы большинство людей почув�
ствовали реальные улучшения в
жизни, — главная политическая
задача "Единой России".

С отчетным докладом на кон�
ференции выступил секретарь по�
литсовета ОРО ВПП "Единая Рос�
сия" И.Я. Мосякин. В докладе бы�
ла дана оценка работы предыду�
щего состава руководящих орга�
нов ОРО ВПП "Единая Россия", а
также намечены задачи на бли�
жайшую перспективу. В частнос�
ти, секретарь политсовета отме�
тил, что в деятельности руковод�
ства регионального отделения
имели место элементы авантю�
ризма, что не могло не сказаться
на результатах работы всего реги�
онального отделения. Именно с
этим связано решение централь�
ных органов партии о смене руко�
водства в орловской региональ�
ной организации. 

На заседании также выступили
депутат Государственной Думы
Н.Д. Ковалев, секретарь местного
политсовета Советского района
Орла М.В. Вдовин, член президи�
ума политсовета А.Н. Тихонов, се�
кретарь местного политсовета
Троснянского района В.И. Быков,
секретарь местного политсовета
Колпнянского района В.А. Громов
и другие делегаты конференции.
Более подробный отчет будет
опубликован в информационном
бюллетене ОРО ВПП "Единая Рос�
сия" "Время орловское".

Выступления на заседании и
итоги тайного голосования нагляд�
но доказали, что  организационные
меры, предпринятые в ходе весен�
ней отчетно�выборной кампании,
дали результаты. Мнение наблю�
дателей и представителей СМИ
было единогласным: региональное
отделение значительно усилилось
в организационном плане. А губер�
натор области Е.С. Строев в заклю�
чительном слове подчеркнул, что
прошедшее заседание нельзя на�
звать иначе как конференцией
единомышленников. 

Андрей ПОМЕЛЬНИКОВ.

КОНФЕРЕНЦИЯ
ЕДИНОМЫШЛЕННИКОВ
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На правах рекламы.

Водители�операторы КДМ Н.В. Тиняков, Ю.М. Антонов и машинист
катка А.И. Хорев (в центре).
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ДВИЖЕНИЕ ТРАМВАЕВ
ПЕРЕКРОЮТ

С 23 часов 15 июня до 6 часов 

17 июня будет закрыто движение

трамваев маршрутов № 1 и 2. Это

связано с проведением капремонта

трамвайного пути по ул. Грузовой 

(в районе улицы Лесной).

Трамваи будут ходить по третьему
маршруту — от кольца ул. Пушкина до
остановки "Завод "Химтекстильмаш".

Движение автотранспорта по ул. Гру�
зовой на участке от ул. Ляшко до 
ул. Привокзальной, по ул. Лесной на
участке от ул. Прядильной до ул. Грузо�
вой в обоих направлениях также будет
закрыто.

КАК ЖИВЁШЬ,
СТУДЕНТ?

Смотр�конкурс студенческих обще�

житий провела администрация Же�

лезнодорожного района совместно с

областным управлением наркоконт�

роля. 

Комиссию интересовало, как в обще�
житиях учебных заведений организована
работа по профилактике наркомании и
пропаганде здорового образа жизни.
Кроме того, проверялись санитарное со�
стояние помещений, условия прожива�
ния и отдыха, наличие необходимых пе�
дагогических кадров и организация сту�
денческого самоуправления. 

В общежитии технологического ин�
ститута ОрелГТУ  действует молодежный
оперативный отряд. Он следит за со�
блюдением внутреннего распорядка. В
профессиональном лицее №12 налаже�
на работа с детьми�сиротами, которых в
общежитии около половины. В Железно�
дорожном техникуме была особо отме�
чена работа с первокурсниками. 

В ходе смотра нарушений по линии
службы наркоконтроля не нашли. 

УБОРЩИКОВ 
НАКАЗАЛИ ЗА МУСОР

МУП "Спецавтобаза" и МУП "Орелво�

доканал" привлечены к администра�

тивной ответственности. Первое

предприятие несвоевременно выво�

зило мусор, второе забывало вос�

станавливать взломанный при ре�

монте асфальт.

Решение об этом вынесла на про�
шлой неделе городская административ�
но�техническая комиссия. В двух случа�
ях "Спецавтобаза" несвоевременно вы�
возила бытовые отходы. Постановление
в отношении предприятия вынесено так�
же за нарушение правил санитарного
содержания сквера Танкистов. А "Орел�
водоканал" после проведенных ремонт�
ных работ на ул. Паровозной вовремя не
восстановил разрушенный асфальт. 

Кроме того, придется раскошелиться
любителям самовольно изменять фаса�
ды зданий. В числе нарушителей оказа�
лось ООО "Аккорд". Предприятие по ре�
ализации нефтепродуктов самовольно
провело по пер. Южному воздушные, на�
земные и подземные коммуникации.
Есть и такие, кто складирует и хранит
стройматериалы на городской террито�
рии. Здесь в число нарушителей попал
магазин "Бежин луг", расположенный на
ул. Пушкина, д.37. 

Всего комиссия вынесла  45 поста�
новлений на общую сумму почти в 40 ты�
сяч рублей.

"Я ПОМНЮ ЧУДНОЕ
МГНОВЕНЬЕ…"

В городской библиотеке им. Пушки�

на состоялся традиционный празд�

ник поэзии. Вспомнить того, чье имя

носит сама библиотека, пришли ли�

тераторы и преподаватели вузов.

На творческое собрание, посвящен�
ное А.С. Пушкину, ежегодно приходят
поэты, прозаики и краеведы. В этот раз
среди них были А. Лысенко, А. Кондра�
тенко и В. Амиргулова. Свои стихи про�
читали поэты В. Еремин и В. Ермаков.
Говорили о пребывании Пушкина на Ор�
ловщине, его роли в творчестве писате�
лей�орловцев. Доцент кафедры русской
литературы ОГУ Н.Н. Смоголь рассказа�
ла о наследии поэта, его влиянии на со�
временную жизнь и культуру России. Му�
зыкальную составляющую вечера подго�
товил квартет преподавателей школы
искусств им. Глинки.

НЕ УСТУПИЛ 
ДОРОГУ ДАМЕ

7 июня на перекрестке улицы Мос�

ковской и Трамвайного переулка

столкнулись две легковые машины.

От удара одна из них перевернулась.

Пострадали двое детей�пассажиров.

Как сообщили в отделе пропаганды
управления ГИБДД, виновник происше�
ствия — водитель автомобиля ВАЗ вто�
рой модели. Он не уступил дорогу пово�
рачивающей на перекрестке "Ниве".
Женщина, находившаяся за рулем "Ни�
вы", не успела вовремя среагировать.
"Двойка" врезалась в нее с такой силой,
что "Нива" перевернулась и врезалась в
деревья на обочине дороги.

Травмы получили находившиеся в
"Ниве" двое детей. Младшему из них ед�
ва исполнился год. Виновника столкно�
вения ждет суд. Ему придется заплатить
штраф или же лишиться прав на срок до
полугода.

ОРЁЛ:ВЧЕРА, 

СЕГОДНЯ, ЗАВТРА

Информагентство 

"Орловской правды".

Здесь было всё: и философ�
ские обобщения ("Социаль�
ная политика в современ�

ном обществе носит принципи�
ально новый характер, она не
должна быть придатком или след�
ствием состояния экономическо�
го базиса". Вообще�то, КПРФ, с
чьим именем в предвыборных ло�
зунгах А. Касьянов пришел в мэ�
рию, со времен Маркса — Энгель�
са придерживается прямо проти�
воположного мнения), и лиричес�
кие отступления ("Мы не побоя�
лись вскрыть застарелый нарыв,
который, как флюс, искажал пре�
красное лицо города" — это о по�
зорной ремонтной эпопее Алек�
сандровского моста. Пушкин от�
дыхает), и — куда ж без них? — ду�
мы об общероссийских пробле�
мах ("...Сегодня децентрализация
полномочий в сфере государ�
ственного управления достигла в
России самого высокого за всю
её историю уровня... Но децент�
рализация власти сама по себе не
может быть задачей, если она не
способствует реальному улучше�
нию жизни граждан России"). 

Обычно подобные доклады ук�
ладывались в привычный получа�
совой регламент. Такому масси�
рованному давлению уши народ�
ных заступников не подвергались
давно. Трудно было не прийти в
восторг, не растрогаться от пол�
новодных речей оратора. Даже
боязно становится за мэра наше�
го, всенародно избранного — не
надорвался бы городской гарант
от громадья задач. Ведь, по пред�
начертанию Касьянова, "...мы
обязаны в самые короткие сроки
выйти на качественно новый уро�
вень в управлении городским хо�
зяйством, внедрить высокие тех�
нологии и инновационные проек�
ты в развитие инфраструктуры го�
рода, совершить за предстоящие
пять лет переход от рефлексивно�
го, ситуативного управления к
стратегическому, основанному на
долгосрочных проектах".

Несомненно, идея рефлексив�
ного и ситуативного управления
живительным маслом легла на

сердца всех жителей дома № 1 по
улице Кукушкина (Северный рай�
он Орла). Но особливо, надо ду�
мать, запала в их благодарные ду�
ши сверхмысль о сверхзадаче мэ�
ра: "Своеобразной сверхзадачей
я назвал выявление местных пре�
имуществ нашего города, усиле�
ние их и формирование новых
преимуществ для привлечения в
Орёл дополнительных инвестици�
онных ресурсов, способных повы�
сить уровень благосостояния го�
рожан".

Вот это, что называется, не в
бровь, а в самое глазное яблоко!
Кукушкинцам для полного быто�
вого счастья позарез нужны такие
дополнительные инвестиционные
ресурсы. И чем быстрее, тем луч�
ше. Тем больше у жильцов "сфор�
мируется преимуществ" перед
стихией в виде дождя и снега.

Уже несколько лет живут люди
со своей бедой. И всё это
время ждут от властей помо�

щи. А та профессионально разво�
дит руками: нету, мол, пока инвес�
тиций. Ждите.

Устав бодаться со своим ЖЭУ
№ 28, а также с городскими чи�
новниками, жильцы дома № 1 по
улице Кукушкина недавно обрати�

лись за помощью в областную
администрацию. "Наш дом
стоит на склоне, — пишет от
имени жителей первого дома
Валерий Леонидович Урюпин,
— поэтому, когда тает снег
или идут дожди, вся вода уст�
ремляется к дому. Отмостка,

которая должна сдерживать и от�
водить эту воду от фундамента,
пришла в негодность: потреска�
лась, местами провалилась...

Конечно, мы понимаем, что на
ремонт отмостки нужны деньги,
но когда окажется размытым фун�
дамент, средства понадобятся
уже гораздо большие. 

Куда мы только не обращались
со своей бедой! Однако отовсюду
получаем одни обещания. А мы же
болеем за свой дом: нам здесь
доживать, а потом жить и нашим
детям. Поэтому мы не хотим, что�
бы наш дом превратился в ветхое
жильё..."

Утверждать, что этого не хотят
и городские власти, мы не риск�
нём. Ведь, согласитесь, после от�
вета, который подписал первый
заместитель главы администра�
ции Орла В.В. Ерёмин, на скорый
ремонт отмостки можно надеять�
ся разве что, как на чудо.

Вот этот образец лаконичности
стиля: "Работы по ремонту от�
мостки у дома № 1 по ул. Кукушки�
на включены в план капитального
ремонта муниципального жилого
фонда на 2007 год по Северному
району".

Включены в план, любезные 

кукушкинцы, — чего ж вам боле?
Мы не искушены в строитель�

ных делах. Честно признаемся, не
участвовали даже в возведении
Вавилонской башни. Но чисто бы�
товая интуиция подсказывает
нам, что "работы по ремонту от�
мостки" — это несколько мешков
цемента, щебенка, песок, вода да
пара�другая рабочих рук. Если,
конечно, ничего не воровать, то

вряд ли это потянет на сумму,
способную пустить МУП ЖРЭП (з),
чей отдел капитального строи�
тельства решает такие вопросы,
по миру. 

Мы попробовали проверить
свою финансовую гипотезу в ЖЭУ
№ 28. Однако его начальника
Сергея Николаевича Давыдова
наш вопрос вверг в глубокую за�
думчивость. Правда, Сергей Ни�
колаевич укрепил наши смутные
сомнения, связанные с включени�
ем ремонта отмостки дома № 1 по
улице Кукушкина в план капиталь�
ного ремонта жилфонда в 2007
году. Оказывается, первый дом
уже фигурировал в аналогичном
прошлогоднем  плане. Включить
— не значит отремонтировать.

Помимо эпистолярных забав
— пустопорожней перепис�
ки с городскими чиновника�

ми по поводу отмостки — жители
дома № 1, а также других сосед�
них домов по улице Кукушкина ув�
лекаются прыжками через кана�
лизационные люки. Этот вид
спорта среди местных жителей
достиг по�настоящему бурного
расцвета. Прыгают все — и стар и
млад. Прыгают в любое время су�
ток. Ночные прыжки, понятно,
требуют безукоризненного мас�

терства. 
О спорт — ты

жизнь! В прямом
смысле. Потому
что, кто не пры�
гает, тот не жи�
вет нормально.
Только в качест�
ве калеки. Это,
конечно, если
повезет. Пред�
ставившаяся Та�
тьяной мама
дочки�крохи рас�
сказала, что все
мамы округи па�
нически боятся
за здоровье сво�
их детей. Не�
сколько таких
ям�мин маскиру�
ет высокая тра�
ва. Далеко ли до
беды?..

Люди звонят в
" О р ё л в о д о к а �
нал" и "Центр�
Телеком" — хо�
зяевам опасных
бетонных колод�

цев. Но, похоже, чтобы разбудить
деловую инициативу этих контор,
нужны более весомые аргументы.
Например, сломанные руки или
ноги. Недавно работники "Орёл�
водоканала" прикрыли свои ло�
вушки бетонными плитами, и то
не все. Связисты, похоже, ждут
"грома".

А чего ждут городские власти?
Кажется, роста доверия горожан.
Мэр Александр Касьянов в своём
программном выступлении так и
формулирует: "Формирование
стратегии развития города как
системного программного доку�
мента должно также стать инстру�
ментом выработки у граждан до�
верия к власти. В чем это должно
проявиться? Когда бюджет горо�
да перестанет быть технократиче�
ским документом, понятным лишь
чиновникам, и станет доступным
пониманию рядового гражданина,
когда обыкновенный горожанин
осознает, куда идут его деньги и
как его жизнь связана с деятель�
ностью муниципалитета, только
тогда доверие к власти начнет
расти". 

Сегодня, прыгая через прова�
лы канализационных колодцев и
наблюдая, как дождевая вода
беспрепятственно орошает фун�
дамент их жилища, обитатели до�
ма № 1 по улице Кукушкина как
рядовые граждане и обыкновен�
ные горожане осознают, что они
связаны с деятельностью муници�
палитета какою�то странной свя�
зью. Односторонней. Люди регу�
лярно платят за жильё, а его никто
не ремонтирует. Они регулярно
отстегивают от своих доходов
деньги на безбедное существова�
ние городских чиновников, а те,
скажем так, своеобразно реаги�
руют на их проблемы.

Если кому�то — например,
заму мэра В.В. Ерёмину, со�
чинившему безликий ответ,

или самому мэру, чей отчетный
доклад,  наводненный "концепту�
альными основами", "рефлексив�
ным, ситуативным управлением"
и прочими "вызовами времени",
мы цитировали, — интересно, что
конкретно думают кукушкинцы о
росте доверия к власти, пусть
спросит у них сам. Гарантируем:
скучно не будет. 

Николай СОЛОПЕНКО.

ПОПАЛИ В ПЛАН — ЧЕГО Ж ВАМ БОЛЕ?!
СЛОВО И ДЕЛО

Недавно мэр Орла Александр Касьянов два часа

пятнадцать минут вдохновенно отчитывался перед

депутатами горсовета о проделанной

администрацией города в прошлом году работе. 

(Окончание. Начало на 1#й стр.)

Стоит отметить, что реализация
национального проекта "Здоровье"
по разделу оказания высокотехноло�
гичной медицинской помощи невоз�
можна без наличия большого объема
гемокомпонентов в учреждениях
службы крови. Накануне Всемирного
дня донора мы встретились с заведу�
ющей донорским отделе�
нием станции перелива�
ния крови (г. Орел) 
Н.И. Секания. Она расска�
зала нам, что термин "до�
норство" происходит от
латинского donare, что в
переводе на русский язык
означает "давать, дарить".
Лиц, добровольно дающих
свою кровь и ее составные
части, а также ткани и ор�
ганы для пересадки боль�
ным, называют донорами.
Толчком для развития
практики донорства по�
служила Первая мировая
война. В России же только
в 1919 году в Военно�ме�
дицинской академии было
сделано первое научно
обоснованное перелива�
ние крови. В 1928 году вы�
шла первая временная ин�
струкция о донорстве, тог�
да же было принято реше�
ние о выдаче донорам денежной
компенсации. До этого люди сдава�
ли кровь в основном для родственни�
ков, близких, друзей бесплатно.

Во время Великой Отечественной
войны 5,5 миллиона человек безвоз�
мездно сдали свою кровь. Середина
1950�х годов в нашей стране — нача�
ло широкого распространения без�
возмездного донорства. 

В беседе с нами Нона Ивановна
отметила, что в настоящее время до�
норство вышло за пределы узко ме�
дицинской проблемы и стало проб�
лемой социальной, отражающей вза�
имоотношения в обществе. Все
граждане имеют равное право на
бесплатное переливание компонен�

тов и препаратов крови в случае за�
болевания, поэтому и донорство
должно рассматриваться как граж�
данский долг и моральная обязан�
ность здоровых людей по отношению
к больным.

Не секрет, что в последнее время
донорство в России переживает не
самые лучшие времена, что связано

с демографическими, социальными
и экономическими причинами. Ор�
ловская область не исключение. Так,
за последние три года отмечается
значительный спад донорства среди
населения области. Если в 2004 году
численность доноров по области со�
ставляла 17 598 человек, то в 2005
году — 16 653, а в 2006 году — 13 811
человек.

— Причины этого процесса связа�
ны с демографической регрессией
населения области, увеличением за�
болеваемости по ряду нозологий.
Помимо этого к причинам спада
можно отнести негативное отноше�
ние к донорству многих руководите�
лей предприятий, организаций, так

как это для них экономически невы�
годно. Однако на основании Закона
РФ "О донорстве крови и ее компо�
нентов" № 5142�1 от 9 июня 1993 го�
да они обязаны привлекать к донор�
ству своих сотрудников. Отдельно
благодарим руководителей пред�
приятий, понимающих важность до�
норского движения и активно участ�
вующих в нем: это заводы "Протон",
"Орлэкс", Орловский юридический
институт МВД РФ, — говорит 
Н.И. Секания.

Кстати, в мае этого года на стан�
ции переливания крови (г. Орел) бы�
ло проведено независимое анкети�
рование, опрошено около 300 рес�
пондентов. Исследование показало,
что основной возраст доноров —
25—35 лет (80% опрошенных), по�
давляющее большинство тех, кто
сдает свою кровь, — мужчины (81%).
Около 60% доноров — рабочие, при�
мерно 17,1% — служащие и почти
14% — безработные. Среди тех, кто
принял участие в опросе, повторно
сдавали кровь 39%. А на вопрос, что
заставило стать донором крови, 56%
опрошенных ответили, что причиной
послужило спасение родственников

от кровопотери; 13% — де�
нежное вознаграждение, и
11% сдали кровь безвоз�
мездно. Заметим, что в Ор�
ловской области прожива�
ет 2415 человек, которым
присвоено звание "Почет�
ный донор России" (это
звание дается гражданам,
сдавшим кровь 40 и более
раз или плазму 60 и более
раз).

Более трехсот раз сдали
кровь доноры Ю.Н. Брусен�
цов, В.Н. Докукин, М.В. Ио�
нин, более двухсот раз —
В.А. Карпов, Е.А. Кузнецов,
Э.А. Кузнецов, Л.Л. Дени�
сов. Огромное вам спасибо
от имени всех, кому вы
спасли жизнь!

Несмотря на трудности
последних лет, на станции
переливания сохранили
объем заготавливаемой
консервированной крови.

Ежегодно сюда приходят  тысячи до�
норов, и благодаря каждому из них
за год заготавливается около 10 тонн
консервированной крови.

— Сотрудники станции перелива�
ния крови поздравляют с праздни�
ком и благодарят всех активных до�
норов крови. Доброго вам здоровья,
благополучия и счастья, успехов в
делах, дальнейшего воплощения в
жизнь идеалов добра и милосердия!
— сказала на прощание Нона Ива�
новна.

Редакция газеты присоединяется
к теплым словам поздравления и же�
лает всем донорам Орловщины доб�
рого здоровья на долгие годы.

Яна ГОРЬ.

СЕГОДНЯ — ВСЕМИРНЫЙ ДЕНЬ ДОНОРА

ДАРУЯ
НАДЕЖДУ
НА ЖИЗНЬ 34 команды со всей области съехались в 

с. Лаврово, чтобы защитить честь своего рай�
она. Борьба за первое место была острой, на�
пряжённой, захватывающей.

В ходе конкурса "Гражданином быть обя�
зан" ребята демонстрировали понимание
нравственно�этических норм, знание основ
права, литературных произведений о Великой
Отечественной войне, политической терми�
нологии.

Команды рассказывали об участниках ос�
вобождения Орловской области от фашист�
ских захватчиков, представляли штандарты
своих организаций, проходили тестирование
на знание государственных символов и их ис�
тории.

Ребята участвовали в военно�технической
эстафете,  стреляли из пневматической вин�
товки, демонстрировали основы военных зна�
ний, собирали и разбирали макет автомата.

Но больше всего финалистам понравилась
игра "Разведка боем", разработанная глав�
ным судьёй соревнований С.С. Кирилловым,
которая включала в себя стрельбу по цели,
прохождение полосы препятствий с полной
боевой выкладкой (вещмешок, винтовка,
"взрывчатка", сапёрные лопатки, противогаз),
обнаружение "противника", поиск "секретной
информации" и ещё много интересного.

К финалу игры накал страстей достиг апо�
гея. Две команды шли почти балл в балл... И
вот наконец руководитель организации "Ор�

лята" С.В. Леонова — координатор военно�
спортивных игр "Зарница" и "Орлёнок" — объ�
являет:

— Первое место заняла команда г. Мцен�
ска, второе — команда Некрасовской школы�
интерната, а третье — команда Верховья.

Команда�победительница была награжде�
на кубком игры "Зарница", палаткой от спон�
соров — компании МТС — и поездкой в г. Мос�
кву на Поклонную гору. 

Прощай, "Зарница�2007", впереди "Зарни�
ца�2008"!

Т. ЕСИПОВА.

Заместитель председателя областного

педагогического общества.

МЕТКИЕ СТРЕЛКИ
РАВНЯЮТСЯ НА ЗНАМЯ

«ЗАРНИЦА$2007»

Уже в сороковой раз по инициативе областного совета пионерской

организации прошёл областной финал военно�спортивной игры "Зарница�

2007". Он проводился в рамках областной комплексной программы

нравственного и патриотического воспитания граждан Орловской области,

в целях формирования патриотических качеств детей и подростков,

подготовки юношей к службе в армии, развития юнармейского движения.
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ЛАКОКРАСОЧНАЯ 
ПРОДУКЦИЯ
в широком

АССОРТИМЕНТЕ

ЛИНОЛЕУМ, КОВРЫ,
КОВРОВОЕ ПОКРЫТИЕ,

ЛАМИНАТ

ТОВАРЫ для

ЛАНДШАФТНОГО ДИЗАЙНА,

РАСТЕНИЯ горшечные и

для открытого грунта,

БАССЕЙНЫ и ФОНТАНЫ

ГАЗОНОКОСИЛКИ,
ТРИМЕРЫ,

МОТОКУЛЬТИВАТОРЫ,
ТАЧКИ САДОВЫЕ,

ЕМКОСТИ для воды и 
канализационные

ЦЕМЕНТ М500 от ПРОИЗВОДИТЕЛЯ, прямые поставки, 50 кг = 240 руб. 00 коп.

СПЕЦЦЕНА!!!
ГИПСОКАРТОН

огнестойкий,
влагостойкий.

Элементы пола,
крепеж, смеси,

ГИПСОВОЛОКНО

РЕЗКА В
РАЗМЕР

АРМАТУРА,
КРУГ,

ШВЕЛЛЕР,
ТРУБА:

стальная,
оцинкованная,

профильнаяСПЕЦЦЕНА!!!

СТРОИТЕЛЬНЫМ и РЕМОНТНЫМ ОРГАНИЗАЦИЯМ при покупке ГИПСОКАРТОНА —
МЕБЕЛЬ И АКСЕССУАРЫ

для ванной комнаты,

САНТЕХНИКА, ЗЕРКАЛА

Пластик строительный,
ПОЛИКАРБОНАТ СОТОВЫЙ,
стеклопластик ОРГСТЕКЛО,

ПЛАСТИК

ВЫТЯЖКИ кухонные,

ШКАФЫ�КУПЕ,

АРКИ  межкомнатные

ВСЕ ВИДЫ КРЕПЕЖНЫХ ИЗДЕЛИЙ (оптом и в розницу), СТЕКЛО оконное (резка в размер),
СТЕКЛОБЛОКИ, ДВЕРИ и ОКНА из ПВХ, ЖАЛЮЗИ, ДВЕРИ�СЕЙФЫ. Тел. 47�78�98.

(Лесоторговая)
ул. Городская, 98,

(84862) 47�65�65, 750�711, 751�232, 

www.baza�torg.ru, без перерыва и выходных, с 8.00 до 19.00,
воскресенье — с 8.00 до 17.00.

ОПТ — РОЗНИЦА — КРЕДИТ — КРЕДИТНАЯ КАРТА

МУП "БАЗА 
"СТРОИТЕЛЬНЫЕ ТОВАРЫ"
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